

SUMMARY

EKSPRESI PERGERAKAN SOSIAL INDONESIA: ANALISIS FITUR KOMUNIKASI DAN PESAN KEKERASAN-NONKEKERASAN DALAM ONLINE ORMAS BIDANG LINGKUNGAN, PEREMPUAN & ANAK DAN PERBURUHAN

Created by Dr. Ir. Zinggara Hidayat, M.M., M.Si.

Subject : MEDIA ONLINE, ORGANISASI MASYARAKAT, KEKERASAN VERBAL, KEKERASAN NONVERBAL

Subject Alt : SOCIAL MOVEMENT, NEW MEDIA, INDONESIA, ENVIRONMENTAL, WOMEN, CHILDREN, LABOR

Keyword : pergerakan sosial;perempuan;anak;buruh

Description :

Pergerakan sosial merupakan agen perubahan dalam proses peradaban masyarakat modern dan demokratis. Pergerakan itu diwadahi oleh media, namun jenis media arus-utama seringkali mengabaikan pergerakan sosial sehingga agen perubahan itu lebih memanfaatkan media alternatif untuk berkomunikasi dengan simpatisan dan publik. Komunikasi online menampilkan profil organisasi melalui fitur-fitur komunikasi dan kandungan pesan termasuk kekerasan dan nonkekerasan. Analisis dilakukan terhadap dokumen online bertujuan untuk: 1) mengetahui fitur atau atribut kelompok-kelompok gerakan sosial; 2) mengidentifikasi atributatribut ormas secara online sebagai fungsi komunikasi-utama; 3) menjelaskan level penggunaan media alternatif online dalam mengekspresikan Ormas kategori lingkungan, perempuan dan anak-anak, dan isu buruh perusahaan; 4) derajat penggunaan media online dalam kegiatan; 5) dan penggunaan media alternatif oleh Ormas di Indonesia dalam menggalang sumber daya kegiatan. Penelitian kuantitatif dilakukan analisis isi Krippendorf terhadap konten fitur komunikasi dan konten pesan online organisasi kemasyarakatan yang tercatat di Kemendagri Republik Indonesia. Beberapa isu bidang perhatian Ormas yang dianalisis adalah: 1) pelestarian lingkungan, 2) perlindungan perempuan dan anak-anak, dan 3) buruh dan tanggungjawab korporasi. Hasil survei menunjukkan bahwa mayoritas Ormas tidak memanfaatkan laman dan media sosial untuk berekspresi dalam fitur-fiturnya yang mencakup visi, misi, strategi, tujuan organisasi, dan sumber daya organisasi. Pemanfaatan media online digunakan untuk berbagi informasi bagi anggota dan simpatisan dan hanya sedikit Ormas yang menggunakan online untuk pengumpulan sumber daya. Bidang ormas yang paling banyak menampilkan pesanpesan yang bernuansa kekerasan di

antara
ketiga
dalam
laman
ormas
adalah
mengenai
'buruh
dan
tanggungjawab
perusahaan'.

Secara spesifik pesan kekerasan itu muncul dalam: Kekerasan terhadap anak, Mempekerjakan anak-anak di bawah umur, Perlindungan kepada anak yatim piatu, Kekerasan verbal dan nonverbal, Kejahatan perdagangan perempuan dan prostitusi, Pemogokan dan demonstrasi kaum buruh, Pengrusakan fasilitas umum dalam demonstrasi, Eksploitasi daerah kaya sumber alam, Tuntutan upah pekerja dan protes sistem alih daya, Kekerasan verbal, Kerusuhan dan kekerasan fisik saat demonstrasi.

Contributor : Dr. Asep Saefudin, M.Si.
Date Create : 25/06/2015
Type : Text
Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Research-0318036704_281014
Collection : 0318036704_281014
Source : LAPORAN TAHUNAN PENELITIAN UNGGULAN PERGURUAN TINGGI
Relation Collection FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2014 LPPM

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor